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據馬來西亞《星洲日報》報道，世
界羽毛球壇「一哥」李宗偉決定不參
加12月的羽球超級系列賽總決賽。在
下個月即將迎來31歲生日的李宗偉透
露，自己還將參加隨後的丹麥、法國
及香港羽球公開賽，但不會參加12月
的東運會及羽球超級系列賽總決賽。
李宗偉說：「我打算在12月時放個長
假，將不參加任何比賽。雖然我在羽
球超級系列賽總決賽被列為首號種
子，但我已決定將缺席。我想在整個
12月獲得休息，之後才繼續衝刺2014
年的賽事。」

大馬羽總目前實施隊內的排名賽，
將在下周開始進行，而「一哥」是唯

一倖免的球員；另外，他的教練也沒被更換，將繼續由鄭瑞睦與
拉錫執教。李宗偉指出，人才管理小組總監陳奕茂的改革為球員
們帶來困難，但這是預期中的事情。他說：「不過，我希望羽總
不會延遲球員參加賽事的日期，畢竟我們需要提高排名來參加世
錦賽及湯優盃。另外，我想奉勸球員們在比賽中專心征戰，別讓
改革的事情影響他們的成績。」 ■香港文匯報記者梁啟剛

昨日，網球戴維斯盃世界組4
強，「世界一哥」祖高域帶領的
塞爾維亞反勝加拿大3：2，殺入
決賽與衛冕的捷克一決雌雄。

原本落後1：2的塞爾維亞，第
4場單打派出世界第1的祖高域上
陣，大戰加拿大首席男單拉奧
歷，以7：6、6：2、6：2報捷，
追成平手；最後一場單打，由帖
沙尼域治大戰「90後」新秀普斯
皮紹，順利以7：6、6：2、7：6
鎖定勝局，驚濤駭浪險勝3：2殺
入決賽。在第4仗單打「救命」的祖高域賽後表現相當高興，他
更形容戴維斯盃就好似足球的世界盃一樣重要，他們期望繼
2010年後重溫捧盃夢。

衛冕的捷克在早前的賽事，已經鎖定3：0提早晉級決賽，昨日
完成剩下兩場單打，雖然不敵阿根廷，但仍以總比數3：2晉級。

捷克先由羅素對薩巴路斯領先一盤6：3後，被薩巴路斯連追
兩盤7：6和6：4。阿根廷扳回一場，第5場捷克派出維斯利對美
耶，連輸兩盤4：6，捷克仍然勝場數3：2晉級，將會於11月決
賽作客鬥塞爾維亞。 ■香港文匯報記者梁啟剛

渣馬下月報名參賽額增千個

國際奧委會新主席履新

新華社日內瓦16日電　新當

選的國際奧委會主席巴赫本月17日

將正式入主國際奧委會，搬入他位於

瑞士洛桑的新辦公室。履新後巴赫除了

在11日舉辦了當選後首場記者

招待會，他最新強調的目

標是要明顯改變未來奧

運會申辦城市的固定

申辦思維。

巴赫眼前的任務是確
保2014年索契冬奧

會成功舉辦，他的第1次
正式出訪將前往希臘的
奧林匹亞，出席索契冬

奧會火炬點火儀式。在當
選後的記者招待會上，巴赫強

調要嚴格打假，並點燃年輕人走出
戶外參與體育運動的熱情。

思考奧運如何促進發展

但在隨後的小範圍、非正式媒體交流中，巴赫透露他的另一個
目標是「從根本上改變奧運會申辦城市的固定申辦思維」。

「我想看到申辦過程中出現新的動向。現在我們的申辦過程，
我們對申辦城市提問太多，也太早。我們同申辦城市的接觸如同
招標，或者是授權，這造成的局面就是全世界所有的標書都出自
同樣的人，大同小異，」

巴赫道出了他對奧運申辦的感受，「說實話，在我同申辦城市
進行問答交流前，我已經知道了答案，因為這些我以前都聽得足
夠多，我將要努力改變這種申辦思維。我願意引導候選城市思考
奧運會如何融入他們的城市、他們的地區和他們的國家發展，促
進他們自己的可持續發展。」

巴赫認為，這樣可以在申辦中融入各申辦城市的創意，並可以
很早就將本城市、本地區的大眾融入申辦，讓地方民眾參與其
中。「你可以看到更多的申辦者、更多創意、更多地方民眾參
與、更多年輕人的真心支持。」

巴赫是第1位獲得奧運金牌的國際奧委會主席。作為擊劍運動
員，他參加了1976年蒙特利爾奧運會，並獲得花劍團體金牌，
1976年、1977年他兩獲世界擊劍錦標賽花劍團體冠軍，此外還多
次獲得歐洲和德國各項擊劍比賽冠軍。

香港文匯報訊（記者 潘志南）2013亞洲足協
盃8強首回合賽事將於今晚假旺角大球場開戰，
由坐鎮主場的傑志迎戰到訪的約旦球隊阿爾費
薩里，晚上8時正鳴笛，門票收120元正，長者
及學生特惠票收40元正。(now671台將直播賽

事)

傑志最近兩場聯賽中先後以6：2及3：0擊敗
日之泉JC晨曦和東方沙龍，暫居於港甲榜首，
並且取得9個入球，成為12支甲組球隊中入球最
多的一隊，足見其攻力相當銳利，加上陣中沒
有傷患困擾，將可「夫添」出擊。在亞協盃7場
賽事中取得11個入球的佐迪，是傑志今仗前線
攻擊的首選球員，此子埋門攻擊力甚強，且入
球觸覺敏銳。

傑志總教練高美斯昨日在賽前記招上表示，
「阿爾費薩里是一支快速搶逼和體力型球隊，不
過實力不是太強，今仗目標當然要爭勝。」今
仗傑志由艾力士拍佐迪攻堅，中場林嘉緯認
為：「艾力士的衝鋒陷陣踢法在亞協盃對亞洲
各隊可起撕破敵方防線的作用。」林嘉緯又指
出：「去年傑志在中東集訓，當地球隊就不適
應傑志的『巴塞式』踢法，來自約旦的阿爾費

薩里料同樣都會不適應。」
至於今仗作客的阿爾費薩里，球隊曾於2006

年9月在亞協盃與晨曦作賽，當時憑藉12碼淘汰
晨曦出局；這支西亞球隊具有一定實力。阿爾
費薩里昨夜練於旺角場，在大讚球場的同時，
猶如「大鄉里出城」不停拍照；客隊隊長阿爾
希坦言：「球會在2005、2006年曾奪冠，今屆
目標是要入決賽。」

香港文匯報訊（記者 梁啟剛）

香港足球代表隊將參與2015亞洲
盃外圍賽，並於10月15日於香港
進行對阿聯酋的第3場分組賽賽
事；球隊昨日公佈26人初選名
單。其中，陳肇麒、高梵、李志
豪等征戰中國球壇的港將都榜上
有名。

守門員：梁興傑 (標準流浪)、
謝德謙(公民)、王振鵬(傑志)、葉
鴻輝(南華)。後衛：李志豪(北京國

安)、文彼得(東方沙龍)、科夫(哈
爾濱毅騰)、趙俊傑(天行元朗)、張
健峰、盧均宜(傑志)、陳偉豪、郭
建邦、積施利(南華)。中場：劉松
偉(標準流浪)、劉念溢(東方沙
龍)、黃洋、林嘉緯(傑志)、葉頌朗
(皇室南區)、陸志豪(南華)、鞠盈
智(太陽飛馬)。前鋒：陳肇麒(廣東
日之泉)、高梵(河南建業)、陳文輝
(傑志)、李康廉、李威廉(南華)、
麥基(太陽飛馬)。

傑志主場「薩」無赦

港足亞洲盃初選名單
紐約人3舊將涉打假波

美國《紐約郵報》日前引述一本名為《Tuohy's Larceny
Games: Sports Gambling, Game Fixing and the FBI》的新書，
揭露NBA球會紐約人在上世紀80年代，曾有球員打假波兼吸
毒。書內揭露於1981/82年球季，紐約人球員被FBI調查懷疑
與毒販合謀打假波，3名可疑人士乃「嚴重毒男」，被大型販
毒集團控制。據知，在1982年1月，某人開始在紐約人的對賽
押注1萬美元，全部贏出，從中賺個盆滿缽滿。FBI檔案指，3
名可疑的球員均有參與賭波，涉嫌改變比賽結果。由於沒有
任何證人願意出庭作供，FBI決定在1986年宣佈結束調查。

U20港男欖隊不敗稱王
香港男子20歲以下7人欖球代表隊早前以不敗姿態，在馬來

西亞舉行的「亞洲欖球總會20歲以下7人欖球錦標賽」中奪得
銀盃冠軍。香港在決賽以33：7大勝馬來西亞登上冠軍寶座；
香港的夏文在整個賽事射入17球罰球和攻入3球達陣，合共取
得49分。 ■香港文匯報記者梁啟剛

體壇連線

2013威尼斯人澳門

高爾夫球公開賽新

聞發佈會16日在澳

門舉行，宣佈該賽

事將於10月17日至

20日開鑼，圖右的

中國球手張連偉，

以及其他144名選

手將角逐80萬美元
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■祖高域在比賽中慶祝得

分。 新華社

■羽壇一哥李宗偉。

新華社

■港足前鋒陳肇麒。

美聯社

■傑志總教練高美斯(中)出席賽前記招。 潘志南攝

■巴赫在發言中。 新華社

■中國香港業餘田徑總會會長毛浩輯(左一)、主席關祺(左二)

以及其他嘉賓在啟動儀式上。 新華社

亞協盃8強首回合

香港文匯報訊（記者 潘志南）由香港業餘田徑總
會主辦的第18屆渣打香港馬拉松將於明年2月16日舉
行，比賽將於下月15日起分階段接受報名。參賽名額
較去年增加1000個至7萬3千個，打破歷屆紀錄。其
中，半馬拉松賽事會增加一場。

今屆賽事繼續分全馬、半馬、10公里賽事及輪椅
賽，同場還舉行亞洲馬拉松錦標賽。半馬賽事會增加
一場，希望吸引10公里選手參加挑戰。而輪椅賽將分
3公里輪椅賽，及首次試辦的10公里賽事。比賽將於

下月15日起分階段接受報名，截止日期為11月30日。
報名可透過以下網站登記www.hkmarathon.com。

男子接力隊接受心理輔導

今屆賽事獲國際田徑聯會確認為銀級道路賽，為吸
引更多國際級選手，提高賽事水平，獎金總額也由
25.84萬美元增至30萬美元。

所有賽事的終點均在維園，全馬及半馬在彌敦道起
跑，10公里賽事及10公里輪椅賽起點東區走廊，3公

里輪椅賽在灣仔運動場起步。
另外，香港田徑總會主席關祺出席活動時透露，剛

在全運會跌棒令獎牌夢碎的男子4×100米接力隊，正
展開全面的心理輔導，由體院的心理運動專家組向參
賽的4名運動員，分別進行心理輔導。關祺認為今次
意外，對這支身經百戰的接力隊來說，未有做成太大
影響。同時，關祺透露田總未來多方向的發展工作，
當中現時屢破香港紀錄的男子4×400米接力隊和女子
馬拉松，都鎖定為發展項目。


